



7月11日(月)、南小学校5年生の児童約100人が、食育の一環として、王子にある約300坪の畑でトウモロコシの収穫体験をしました。最初は、背丈以上に成長したトウモロコシにとまどい畑の中まで入っていけない子どもたちの姿も。4Hクラブ(※)のみなさんから収穫の仕方やトウモロコシの実り方などを教わりながら、畑の奥まで入り収穫していました。採れたトウモロコシは、南小学校の児童全員に配られました。美味しい夏野菜を食べて暑い夏を乗りきりましょう！
※4Hクラブとは、貝塚市内の若手農業者で構成されたグループで、農作物の生産性を高めるための技術などを研究する事業に取り組んでいます。

今月号のトピックス

- ワーク・ライフ・バランスを実現しましょう…2ページ
- 貝塚プレミアム商品券…5ページ
- 広報市民アンケートにご協力ください…10ページ
- 市制施行80周年 市民カメラマン募集…15ページ
- 夏休み子ども3Rワークショップ…15ページ
- 貝塚市吹奏楽団プラスバンドライブin山手2022…15ページ

【新型コロナウイルス感染症対策について】

- ◆掲載した内容は、中止または延期となる場合があります。詳しくはお問合せください。
- ◆イベントなどは感染症対策をして開催します。参加される場合は、マスクの着用をお願いします。
- ◆37.5度以上の発熱や風邪症状がある場合は、講座やイベントへの参加はご遠慮ください。

◆障害者用に音声版・点字版の広報も発行しています。ご希望のかたは障害福祉課(☎072-433-7012)へお問合せください。また、障害のあるかたでイベントなどに参加する際配慮が必要な場合は、各問合せ先へご連絡ください。可能な限り対応します。

